

Castelar, 7 de Octubre de 2020

Queridos niños,

Quiero contarles que soy abuela de Sofía, una niñita como ustedes muy alegre que le gusta mucho jugar y tener amigos que ve todos los días cuando va al jardincito.

A fines de Febrero de este año, cuando se estaba acabando nuestro verano, comenzamos a escuchar que en el mundo había aparecido un virus nuevo que los médicos no conocían y era muy contagioso y muy malo para las personas le llamaron Covid 19. En todos los países estaba este virus y hacia que cada vez más gente se enfermara. Hasta que llegó a la Argentina, ya era mediado de Marzo cuando recién empezaban las clases y los niños se encontraban de nuevo con su maestra y amiguitos.

Pero... para cuidarnos, en el mundo entero se decidió que se debía suspender los encuentros donde había mucha gente, entonces se suspendieron las reuniones, los viajes, las clases, los negocios se cerraron, todo se hacía para que el virus no se diseminara y las personas permanecieran aisladas.

Como les conté, a Sofía le gustaba mucho ir al jardín, pero no pudo ir y extrañaba a sus compañeritos, pero las maestras organizaron unas reuniones por video y entonces los podía saludar y hacer actividades con las seño.

Todavía nos estamos cuidando del contagio, pero la humanidad entera está buscando la cura del "bichito virus" como le llama Sofía.

En todos los países hay científicos muy inteligentes que han estudiado mucho y descubrirán la vacuna para todos. Aún están trabajando en ello pero con la ayuda de Dios pronto saldremos adelante y todo volverá a la normalidad.

Este año nos dejó por enseñanza que el mundo entero si se junta y va tras una causa común se logrará y esto nos puede dejar un mundo mejor más unido.

Bueno niños esto fue lo que pasó en el año 2020 esperamos que cuando llegue la vacuna todos podamos salir a la calle sin peligro y los niños podrán ir a las plazas y las escuelas.

Les dejo un abrazo enorme y sepan que unidos y en paz es la mejor manera de salir delante de cualquier dificultad.

Graciela Ayerbe

Graciela Ayerbe abuela de Sofía Bustos sala verde de 4 años